

## Vuesch new members kit

\*\* (DE Unten)

### DIGITAL RESOURCES

Vuesch facebook: <https://www.facebook.com/VueschEv>

[Vuesch](https://www.vuesch.org) website: [www.vuesch.org](http://www.vuesch.org)

Vuesch insta: <https://www.instagram.com/vuesch.e.v/>

[Vuesch](https://t.me/vuesch_eV) telegram: [https://t.me/vuesch\\_eV](https://t.me/vuesch_eV)

[To](mailto:info@vuesch.org) join mailing list: email [info@vuesch.org](mailto:info@vuesch.org)

### WELCOME TO VUESCH!

The Society for the Overcoming of Gravity (VUESCH), is a not-for-profit organisation where people of all ages, abilities and requirements learn a wide range of circus techniques and train regularly to hone their skills. We offer courses, workshops and open practice sessions in the VUESCH training spaces. More than 300 people from Berlin and the surrounding areas train with us every week.

Members pay a monthly fee of 18€ to join, which includes all open training sessions.

The membership fees are essential in keeping the club running, and cover our rent, the maintenance of the rooms, and the purchase of new equipment.

The membership is ongoing and should be paid every month, even if you are not in Berlin using the rooms.

If you are away for a longer amount of time and wish to terminate your membership, please write to us so we can take you off the membership list and know not to expect your payment. Do not simply just cancel the payment without telling us as it creates a lot of bureaucracy for us!

The membership can be terminated in writing or by email at any time.

Vuesch is an un-funded social training space with a very low-cost membership to stay accessible to everyone. In the current financial and cultural climate this is very much at risk. By joining the club and paying regularly YOU help the club survive. So please consider remaining in the verein and paying even when you are away from Berlin.

### \*\*STRUCTURE AND RULES\*\*

A few things about how the structure works:

- All members must pay a monthly membership fee to the verein of 18€ and fill out a membership form
- The Vuesch team members run the club as volunteers, divided into different AG groups and also pay the membership fee. In return for their work they have access to more training time during the day. Please bare this in mind when making requests of the club, that all jobs are performed on a voluntary basis alongside peoples regular jobs, so please be patient!

### A few things about rules at vuesch:

- When joining open training, please present your supervisor with information about your membership and confirm that your payments are up to date.
- No topless training unless for a show, and after asking other training members if they agree to it (this is to prevent a macho atmosphere/reproduction of sexism)
- Always train with a mat
- Never train aerial alone in the building
- Ask someone how to use ladders or for help if you don't know how
- No rigging stays up after your training session

- No equipment can be stored at Vuesch
- Teaching private lessons in open training time is not allowed. It should be a time for skill-share, exchange and personal training
- Never train under the influence of alcohol or drugs
- The supervisor has the right to ask members to leave the training space, should they feel their behaviour is unsafe or inappropriate
- We want to offer a safe space for our guests and members, and expect everyone to treat each other with respect. We do not want any racist, sexist or otherwise discriminatory attitudes, actions or statements in our rooms (or anywhere else!) If something of this nature happens to you, or you observe it, please: say something, write us an email, intervene!
- After open training members should help the supervisor tidy up and hoover the space
- All members are invited to the once yearly General Meeting (MVV) and encouraged to attend
- Heating is paid by the hour, shared among the space users, currently 7.50€ an hour
- All members train at their own risk and must sign a waiver

---

## **Vuesch Paket für neue Mitglieder**

### **DIGITALE RESSOURCEN**

Vuesch-Facebook: <https://www.facebook.com/VueschEv>

Vuesch-Website: [www.vuesch.org](http://www.vuesch.org)

Vuesch insta: <https://www.instagram.com/vuesch.e.v/>

Vuesch-Telegramm: [https://t.me/vuesch\\_eV](https://t.me/vuesch_eV)

Um sich in die Mailingliste einzutragen: E-Mail [info@vuesch.org](mailto:info@vuesch.org)

### **WILLKOMMEN im VUESCH!**

Der Verein zur Überwindung der Schwerkraft (VUESCH) ist eine gemeinnützige Organisation, in der Menschen aller Altersgruppen, Fähigkeiten und Voraussetzungen eine breite Palette von Zirkustechniken erlernen und regelmäßig trainieren. In den Trainingsräumen des VUESCH bieten wir Kurse, Workshops und offenes Training an. Mehr als 300 Menschen aus Berlin und dem Umland trainieren wöchentlich bei uns.

Mitglieder zahlen einen monatlichen Beitrag von 18 €, in dem alle offenen Trainingseinheiten enthalten sind.

Die Mitgliedsbeiträge sind wichtig, um den Verein am Laufen zu halten, und decken unsere Miete, die Instandhaltung der Räume und die Anschaffung neuer Requisiten.

Die Mitgliedschaft ist fortlaufend und sollte jeden Monat bezahlt werden, auch wenn ihr nicht in Berlin seid oder aus anderen Gründen die Räume nicht nutzt.

Wenn ihr für längere Zeit abwesend seid und die Mitgliedschaft beenden möchtet, schreibt uns bitte, damit wir euch von der Mitgliederliste streichen können und wissen, dass wir nicht mehr mit eurer Zahlung rechnen.

Bitte storniert nicht einfach die Zahlung, ohne es uns mitzuteilen, denn das bedeutet für uns einen großen bürokratischen Aufwand!

Die Mitgliedschaft kann jederzeit schriftlich oder per E-Mail gekündigt werden.

### **STRUKTUR UND REGELN**

#### **Ein paar Dinge zur Struktur des Vereins:**

- Alle Mitglieder müssen einen monatlichen Mitgliedsbeitrag von 18 € an den Verein zahlen und ein Beitrittsformular ausfüllen.
- Die Mitglieder des Vuesch-Teams leiten den Verein als Freiwillige, aufgeteilt in verschiedene AGs, und zahlen ebenfalls den Mitgliedsbeitrag. Als Gegenleistung für ihre Arbeit haben sie Zugang zu mehr Trainingszeit während des Tages. Bitte bedenkt bei euren Anfragen an den Verein, dass alle Aufgaben ehrenamtlich neben dem regulären Leben erledigt werden, habt also bitte Geduld!

### **Ein paar Regeln im Vuesch:**

- Wenn ihr am offenen Training teilnehmt, legt bitte der verantwortlichen Person Informationen über eure Mitgliedschaft vor sowie eine Bestätigung, dass ihr aktuell zahlt.
- Kein Oben-Ohne-Training, es sei denn für eine Show und nach Absprache mit anderen Trainingsmitgliedern, ob sie damit einverstanden sind (dies soll eine Macho-Atmosphäre/Reproduktion von Sexismus verhindern)
- Luftraining nur mit Matte
- Kein Luftraining allein
- Frag, wie man die Leiter benutzt beziehungsweise bitte um Hilfe, wenn du es nicht weißt.
- Nach dem Training werden alle Luftrequisiten abgehängt
- Material kann nicht im Vuesch gelagert werden
- Es ist nicht erlaubt, während der offenen Trainingszeit Privatstunden gegen Geld zu geben. In der Zeit kannst du deine Fähigkeiten mit anderen teilen, dich austauschen und für dich trainieren
- Kein Training unter Einfluss von Alkohol oder anderen Drogen.
- Die Aufsichtsperson hat das Recht, Mitglieder aufzufordern, den Trainingsbereich zu verlassen, wenn sie deren Verhalten für unsicher oder unangemessen hält.
- Wir möchten unseren Gästen und Mitgliedern einen sicheren Raum bieten und erwarten, dass sich alle gegenseitig mit Respekt behandeln. Wir wollen keine rassistischen, sexistischen oder anderweitig diskriminierenden Haltungen, Handlungen oder Äußerungen in unseren Räumen (oder anderswo!). Wenn euch etwas Derartiges passiert oder ihr beobachtet etwas, saget bitte etwas, schreibt uns eine E-Mail, greift ein!
- Nach dem offenen Training sollten die Mitglieder der Aufsichtsperson helfen, den Raum aufzuräumen und zu saugen.
- Alle Mitglieder sind zur einmal jährlich stattfindenden Mitgliedervollversammlung eingeladen und werden gebeten, daran teilzunehmen.
- Die Heizung wird stundenweise bezahlt und unter den Raumnutzenden aufgeteilt, derzeit 7,50€ pro Stunde
- Alle Mitglieder trainieren auf eigenes Risiko